



保二小だより

[11月号] 家庭数配布

令和6年10月31日発行

西東京市立保谷第二小学校

時間旅行に出かけよう！

学芸的行事委員会委員長

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。読書の秋、スポーツの秋、そして芸術の秋がやって参りました。今年度、本校では展覧会を開催いたします。コロナ対応も明け、今回は「時間」をテーマに静と動を合わせた児童参加型の展覧会を企画しました。

開催まで残り2週間余りとなりましたが、子ども達はこの4月から、学年によっては昨年度から、準備を進めてきました。図工が得意な子も苦手な子もいます。展覧会では子ども達が精一杯作品と向き合って作り上げた逸品を、保護者の皆様、地域の皆様には是非じっくりと鑑賞していただきたいです。

さて、今回のテーマについては、「時間旅行・タイムトラベル」となっています。近年、気候の大きな変動により、地球環境は大きく変わろうとしています。また、紛争地の悲しいニュースも連日目にし、世界のさまざまな所で、日常がままならない状況が起きています。この展覧会を機に、「将来大人になったとき、世界はどんな風になっているだろう。」「大人になる頃には見られなくなる動物はいるのかな。」と、自分たちの未来の世界を保護者の皆様、地域の皆様と一緒に考える一助になればと考えています。展覧会では、過去・現在・未来と、さらに細かいテーマごとに作品を制作しました。過去—古の使者ハニワ 現在—残したい日本の形、共に生きる動物たち 未来—未来のフードコートで何食べる？ 過去から未来へ—フェニックス、時空を旅する蝶 など、楽しく美しく、そしてときに心に迫る作品が体育館で鑑賞者の皆様をお待ちしております。

さらに今回の展覧会では、「動」の部分として、パフォーマンスアートにも挑戦します。低学年による「ファッションショー」、未来への願いが込められた中学年による「お未唄」、そして今回は作品をじっくりと鑑賞していただくためにも、高学年による「子ども学芸員」が会場で作品について解説します。是非、ご家族お誘い合わせの上ご来場頂き、子ども達が頑張っている姿に温かい声援をお送りくださいますよう、心よりお願い申し上げます。

普段の図工の授業では、子ども達に「すぐ捨てたくなるような作品を作るのではなく、頑張ったからしばらく取っておきたい、と思える作品を作ろう。」と伝えています。これまで「先生、作ったダルマさんをおじいちゃんおばあちゃんにあげたよ、玄関に飾ってあるよ。」「お姉ちゃんが作ったホワイトボード、今も使っているよ。」といった声を聞き、心が温かくなりました。今回作られた作品も、展覧会という大切な思い出の一つにさせていただければ幸いです。

今月の行事予定

1	金	ふれあい月間始（6年以外4時間授業） 保護者クリーン作戦 9：35～ 会場準備（6年）
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	全校朝会
6	水	縦割り班活動 いもほり（2年） 委員会（掃除なし）
7	木	
8	金	避難訓練
9	土	
10	日	
11	月	全校朝会
12	火	避難訓練（予備）
13	水	展覧会集会
14	木	（掃除なし）
15	金	展覧会（児童鑑賞日）
16	土	展覧会（保護者鑑賞日）5時間授業
17	日	
18	月	振替休業日
19	火	会場片付け（5年）
20	水	たてわり班活動
21	木	月曜時間割 議場体験学習（6年） 地域安全マップ（3年）
22	金	4時間授業
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	全校朝会 サイエンスドラゴン（3年） 学校評価アンケート始 副籍交流（5年）
26	火	個人面談日①（希望制）カバディ体験（3年） アウトリーチ型音楽鑑賞（4年）
27	水	ホニランニングチャレンジ集会 脊柱側彎（5年）クラブ（掃除なし）
28	木	個人面談日②（希望制）
29	金	個人面談可能日③（希望制） 町たんけん（2年）
30	土	

- 生活目標
友達や自分を大切にしよう。
- 給食めあて
感謝して食べよう。
- 保健めあて
姿勢を正しくしよう。

カウンセラー来校日について

【今月の来校日】

1日(金) 8日(金) 22日(金) 29日(金)

*相談をご希望の方は副校長又は下記担当までご連絡ください。

教育相談担当

ふれあい月間について

生活指導部

東京都では、11月を「ふれあい月間」としています。これは、「いじめをなくそう」「友達とやさしく関わろう」「みんなで楽しい学校生活を送ろう」という取組です。

保二小では、「ふわふわ言葉」を意識して生活することや、悩んだときは、迷わず相談することの大切さを指導します。また、「ふれあいアンケート」調査を行い、未然防止や早期発見、早期解決に向けた取組に努めます。

相手の気持ちを考え、よいことを進んでしようとする子どもたちを育てていきたいと思えます。

ランニングホニチャレンジについて

体育部

11月27日（月）～12月8日（金）にランニングホニチャレンジを行います。中休みを使い、児童の持続的な走力を高めることをめあてにして活動に取り組みます。少しずつでも走る距離を延ばしていけたらいいと思えます。

学校特別非常勤講師の任用について

（10月1日より）

社会の力活用事業の一環として、3・4年生の外国語活動の時間を担当していただくことになりました。外国語教育がより重層的になります。